

Fecha	Sección	Página
07.04.2009	Nación	9

Quema primavera en varias entidades

DE LOS CORRESPONSALES

El Centro Meteorológico de la Conagua anticipó el riesgo de "golpes de calor" entre la población por las temperaturas de 40 a 43 grados centígrados que se han registrado en Yucatán.

Por otra parte, en Michoacán el Servicio Meteorológico Estatal reportó hasta 41 grados centígrados a la sombra en las regiones de tierra caliente y costa.

En Morelia, las temperaturas alcanzarán 33 grados centígrados, en lo que es una de las primaveras más calurosas que se hayan registrado.

Mientras que el pronóstico para Baja California es de temperaturas superiores a los 47 grados centígrados para esta temporada de calor.



En Yucatán alertaron sobre "golpes de calor" a la población



Página 1 de 1 \$ 4702.78 Tam: 83 cm2 AMIRALRIOS